

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan sebelumnya, maka kesimpulan yang dari penelitian ini dengan judul “Pengaruh *Return on Asset*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Firm Size* terhadap *Return Saham* pada Perusahaan *Consumer Non – Cyclical*s yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode Tahun 2018 – 2021” adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan secara parsial, variabel *return on asset* (ROA) tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap *return* saham perusahaan *consumer non – cyclical*s yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Variabel ROA mempunyai nilai $t_{hitung} 1,318 < t_{tabel} 1,658$ dan memperoleh nilai signifikansi senilai 0,000, dimana nilai signifikansi tersebut $< 0,05$. Oleh karena itu, hipotesis pertama ditolak.
2. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan secara parsial, variabel *debt to equity ratio* (DER) mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap *return* saham perusahaan *consumer non – cyclical*s yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Variabel DER mempunyai nilai $t_{hitung} 4,268 > t_{tabel} 1,658$ dan memperoleh nilai signifikansi senilai 0,001, dimana nilai signifikansi tersebut $< 0,05$. Oleh karena itu, hipotesis kedua diterima.
3. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan secara parsial, variabel *firm size* mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap *return* saham perusahaan *consumer non – cyclical*s yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Variabel *firm size* mempunyai nilai $t_{hitung} 3,128 > t_{tabel} 1,658$ dan memperoleh nilai signifikansi mempunyai 0,003, dimana nilai signifikansi tersebut $< 0,05$. Oleh karena itu, hipotesis ketiga diterima.
4. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan secara simultan, variabel *return on asset*, *debt to equity ratio*, dan *firm size* mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap *return* saham perusahaan *consumer non – cyclical*s yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Hasil nilai F_{hitung} senilai 6,02 dimana nilai tersebut lebih besar dari F_{tabel} yaitu 2,68, dan memperoleh nilai signifikansi senilai 0,001, dimana

nilai signifikansi tersebut $< 0,05$. Oleh karena itu, hipotesis keempat diterima. Sedangkan hasil dari nilai Adjusted R Square sebesar 0,625, yang berarti kontribusi dari variabel *return on asset*, *debt to equity ratio*, dan *firm size* dapat memberikan pengaruh sebesar 62,5%, sedangkan sisanya sebesar 37,5% dipengaruhi faktor lain diluar variabel penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka peneliti mengajukan beberapa saran, antara lain:

1. Periode yang digunakan dalam penelitian ini hanya terbatas pada 4 (empat) periode dan sampel yang digunakan berdasarkan pada satu sektor perusahaan saja, diharapkan untuk penelitian selanjutnya dapat menggunakan periode yang lebih panjang serta mengambil sampel dari beberapa sektor perusahaan sehingga hasil penelitian yang didapatkan memiliki implikasi yang lebih luas.
2. Variabel bebas yang digunakan dalam penelitian ini hanya terbatas pada 3 variabel, diharapkan pada penelitian selanjutnya agar dapat menambah variabel bebas lainnya, baik variabel keuangan maupun non keuangan.
3. Bagi akademisi, dengan adanya penelitian ini dapat dijadikan bahan referensi dalam penyusunan artikel ilmiah, jurnal maupun tugas akhir skripsi.
4. Bagi calon investor, dengan adanya penelitian ini diharapkan untuk mempertimbangkan keputusan investasinya dalam pasar modal, sehingga dapat mengurangi resiko yang nantinya akan diperoleh pada saat berinvestasi.

C. Implikasi Penelitian

Implikasi dari hasil penelitian ini jika ditinjau dari investor yang dapat digunakan dalam pengambilan keputusan investasinya. Selain itu, investor juga harus mempertimbangkan faktor diluar kebijakan perusahaan, misalnya keadaan pasar serta faktor eksternal lain karena secara tidak langsung hal tersebut dapat berpengaruh pada keuntungan yang nantinya akan didapatkan saat berinvestasi. Sedangkan implikasi bagi emiten adalah harus lebih memperhatikan *profit* yang akan didapatkan oleh investor dan pemegang saham, sehingga hubungan yang

terbentuk dapat saling menguntungkan seluruh pihak yang terkait.

Implikasi selanjutnya adalah bagi kalangan akademisi diharapkan mampu mendorong adanya penelitian selanjutnya maupun artikel jurnal yang berhubungan dengan faktor fundamental terhadap *return* saham dengan menambah teori yang ada, sehingga dapat memberikan suatu informasi dalam pengembangan ilmu pengetahuan di bidang manajemen bisnis syariah dan manajemen keuangan. Sedangkan implikasi bagi pembaca dan masyarakat adalah dengan adanya penelitian ini diharapkan mampu memberikan pengetahuan dan wawasan mengenai investasi di pasar modal.

D. Keterbatasan Penelitian

Keterbatasan dari hasil penelitian ini dapat dilihat dari periode waktu yang digunakan. Penelitian ini hanya terbatas pada 4 (empat) periode saja yaitu pada tahun 2018 – 2021, sehingga kemungkinan data yang diambil kurang bisa menggambarkan keadaan perusahaan dalam jangka yang panjang. Keterbatasan lainnya adalah perusahaan yang dijadikan sampel dalam penelitian ini hanya terbatas pada perusahaan sektor *consumer non – cyclicals* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) saja, sehingga hasil penelitian ini tidak dapat dijadikan patokan pada perusahaan sektor lain.

Keterbatasan penelitian yang selanjutnya dilihat dari variabel yang digunakan. Penelitian ini hanya terbatas pada 3 (tiga) variabel saja yaitu *return on asset*, *debt to equity ratio*, dan *firm size*, sehingga diharapkan agar menambah jumlah variabel bebas lainnya, baik variabel keuangan maupun non keuangan. Selain itu, penelitian ini menggunakan data sekunder, dimana jika terdapat kesalahan pada data tersebut peneliti tidak dapat memperbaiki dan mengamati secara langsung.